

# Une édition de jubilé sous le soleil

Autor(en): **Reymond, Céline**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Bulletin.ch : Fachzeitschrift und Verbandsinformationen von Electrosuisse, VSE = revue spécialisée et informations des associations Electrosuisse, AES**

Band (Jahr): **108 (2017)**

Heft 11

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-857064>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# Une édition de jubilé sous le soleil

**JDC 2017** | La branche avait rendez-vous les 28 et 29 septembre sur les rives du lac de Neuchâtel pour la dixième édition des Journées romandes des directeurs et cadres. Animée par Jean-Philippe Rapp, ancien journaliste de la RTS, la manifestation a rassemblé près d'une centaine de participants.

TEXTE CÉLINE REYMOND

**A**près un message de bienvenue de Michael Wider, Président de l'AES depuis la dernière assemblée générale en mai, Laurent Balsiger, Directeur de l'Énergie du Canton de Vaud, Mohamed Benahmed, Chef de section Réseaux à l'OFEN et Laurianne Altwegg, Membre de la Commission fédérale de l'électricité, ont présenté les actualités des autorités.

Au programme de cette édition de jubilé, les dernières tendances de la branche ont été passées en revue. Un accent particulier a été mis sur les nouvelles technologies et les changements qu'elles impliquent dans notre quotidien et notre façon de penser. Aborder les défis de l'avenir en pensant comme demain – et non comme hier – demande une certaine faculté d'adaptation et

d'anticipation. Les questions de sécurité et d'échanges de données étaient également à l'ordre du jour avec une prise de conscience des participants à la clé.

Le programme bien rempli de ces deux jours comprenait aussi des présentations sur la production d'énergie décentralisée, l'expansion inattendue au-delà des frontières, les réseaux intelligents, les réseaux sociaux dans la branche, la sécurité d'approvisionnement et la suite des univers énergétiques. En conclusion de la manifestation, Dominique Martin, responsable des Affaires publiques et membre de la direction de l'AES, a insisté sur le fait que notre branche ne peut avoir un véritable impact sur la politique que si elle se présente de manière unie.

Événement de réseautage réunissant les cadres et directeurs de la branche, les JDC ont lieu chaque année en septembre. Ces journées visent également à offrir une plateforme d'information sur les dernières tendances de la branche. Suite au sondage effectué lors de l'édition 2017 et aux préférences marquées des participants pour la montagne, le rendez-vous en 2018 a été fixé à Villars les 27 et 28 septembre.



Laure Zbinden (Groupe E) à l'heure des questions.



De gauche à droite au premier rang : Renaud Monnin (Pool Energie) et Patricia Solioz (SIG).

Lien

→ [www.electricite.ch/jdc](http://www.electricite.ch/jdc)



Dominique Martin à l'heure de conclure.